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Critiche e speranze del presidente di Assindustria a tre mesi dalla nomina

Il vademecum Marini
«Anche le imprese devono cambiare per ridare slancio al sistema»
MOLTE critiche e molte
speranze nel primo interven-
to ufficiale sull’economia di
Paolo Marini, a due mesi
dalla sua elezione a presi-
dente di Confindustria Lati-
na. La prima è una sorta di
autocritica: «... dobbiamo ri-
dare slancio al sistema indu-
striale aprendolo sempre più
e con maggior coordina-
mento, ai mercati esterni,
soprattutto internazionali,
puntando sulle attuali eccel-
lenze e ce ne sono!».
Poi le speranze contenute

in una sorta di decalogo de-
gli obiettivi e delle azioni
positive possibili per miglio-
rare l’habitat economico
delle imprese presenti su
questo territorio. «Innanzi-
tutto - ha detto ieri il presi-
dente Marini - è necessaria
una crescita del livello cultu-
rale degli imprenditori e su-
bito dopo bisogna dare im-
pulso al polo tecnologico
per incrementare e mantene-
re più alto possibile il valore
aggiunto prodotto nel terri-
torio; credo inoltre che una
importantissima leva di svi-
luppo sia l’aumento della
forza lavoro giovane in
azienda nonché la spinta alle

aggregazioni (contratti di re-
te). La crescita è una que-
stione di risorse e l’accesso
al credito è un altro aspetto
fondamentale della questio-
ne sviluppo e in questo con-

testo sono cruciali il livello
degli investimenti e la dispo-
nibilità finanziaria per lo
sviluppo insieme ad uno
snellimento dei tempi buro-
cratici che si registrano per

le autorizzazioni e che tal-
volta vanificano tutti gli
sforzi finanziari fatti fino a
quel momento». Parte delle
proposte di Marini sono
strettamente legate ad alcuni

nodi generali dell’attuale
crisi economica e finanzia-
ria come la difficoltà di ac-
cesso al credito. Ma nel suo
discorso emerge con suffi-
ciente chiarezza una critica
all’attuale assetto del siste-
ma impresa in provincia di
Latina, nonché all’approc -
cio che gli enti locali hanno
verso l’economia in genera-
le e l’industria in particolare.
«Se in giro per il mondo ti
chiedono: a Latina cosa si
fa? Rispondi: chimico far-
maceutico; ma poi non sai
cosa altro aggiungere. In
questa provincia non si parla
di un piano industriale da 40
anni; e si parla di turismo ma
dietro non c’è un piano. Se
penso che è un problema
anche lo smaltimento dei ri-
fiuti industriali e che è arri-
vato il momento di organiz-
zare progetti coordinati pen-
so di aver indicato con
precisione quanti e quali so-
no i problemi cui la nostra
associazione deve e vuole
porre mano». L’ultimo pun-
to del decalogo-Marini non
attiene all’economia ma alla
gestione di Assindustria La-
tina: «Nel segno della tra-
sparenza».

ALLA conferenza stampa di
ieri mattina che ha inaugura-
to la stagione della trasparen-
za nella politica di promozio-
ne di Assindutria c’era anche
il direttore Sergio Viceconte.
Nel corso dei lavori è stata
sottolineata dal presidente
Marini la necessità di un

cambiamento profondo
nelle modalità di accesso
al credito, nella tassazio-
ne  a l l e  imprese  e
nell’atteggiamento de-
gli enti locali, specie in
me -
rito ai tempi delle au-
torizzazioni che inci-
dono pesantemente
sugli investimenti ef-
f e t t iv i .
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